
平成21年度定例紐会　開催

平成21年度定例総会の議事内容について概要をお知らせします．

1月12日県住集会所において出席41名、委任状184名計231名によって開催された．

議事は　班磯貝氏を議長に選出し、進められた・執行部提案の20年度事業費乱一服芸計決算及び

特別会計決算並びに21年度事業方針、一般会計予算及び特別会計予第についてはLlずれも異議なく承
認された．

自主防災会及び公園愛壱会の20年度決算、21年度予算並びに公匪愛彊会会則の追認及び一部改正

については、両会の町内会での位置つけ、取り組みの在り方等を巡って賀否の諭が交わされたガ、採決

の結果、賛成多数で執行部提案どおり可決された．

また、執行部から提案された、派遣契約の停止・雇い止め等による緊急の県営住宅入居者（祭等の特

別措置による入居者）に苅しては1年間町内会乗を免除することが全会一軒で承認された．

21年度執行部役員の選出は大変難航し、別記のとおり規約に従っての選出は出来なかった．

21年度執行役鼻の選出について
新執行部選出できず、当面20年度執行部が業茸遂行

昨年10月より要請していたが、12月中旬に至りようやく町内会規捌こ基づき、吉地区から「名ず

つ計6名の役員候補が選出された・町内会規約の細則に基づく執行部召貞推薦委員貪（預執行部役員と

地区長で構成）と選出された6名は、年末、年始の2回長時間にわたり協議し、選出された6名による

新執行部の決定に努めた・しかし、最後まで、会長を引き受ける壱ガなく、役員椎葉委員会としては町
内会拇会に提出する推薦案を作成することが出来なかった．

このため1月12日の総会で役員推薦委員会は当面の対応として次の提案をした．

①　事後も引き続き選出された6名に、会長を含めた全役員の分担決定を求める．6宅間で役貞分担が

決定された場合は、抱合に語ることなく、そのとおりの内容で役員が決定されたものとする．

㊤　新役員が決定されるまでの間は前執行部が引き続き業務を行う．

この提案に対して、①規約どおり6名の誰かガ会長を引き受けるべきである．㊥会長は旧執行部が留

任すればよい・③現行規紺こ無理がある．適任者を選出できるように規約を改正すべきである．などの

意見が出た・議論は扮糾し決着を見ないため、議長が次のとおり提案し、これを諮ったところ養成多数
で可決された．

①・役員兼儒雇員会の提案を了承する．

㊤　役員選出のための規約（有効期間1～2年）の制定・実施の全権を執行部に委ねる．
執行部役員は別記のとおりです．

第1回役員会および専門部会　開催

1月24日に開催した役員会および専門都会の報告をします．

1〉執行部役員、班長、地区長、専門部員の確認について（別記）

2）町内会責の集金について（各戸配布しました）

3）転入、転出、死亡等の連絡・通知について（班長把握事項）
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）街灯修理について（班長を通じ

各種配布物のルートについて（言防災交通部長に連絡してください）班磯貝横→各地区長→班長→各戸の厩で配布されます）

班集会の実施及び班会黄の活用について（全班にわたって有効な班会を実施してください）

予備ごみ袋の配布について（コミステーションの整理・整頓用に使ってもらうためのコミ袋が

班長さんの所に配布してありますので、コミステーション清掃当番の方は必要に応じて、もら

ってください．）

8）除雪時の雪置き場の確保について（先回、除雪の際の置き場でよいかを検討した）

役員会に弓lき続き専門部主

音専門部への所属および各専門部長を別記のとおり決定した．

平成21年度　町内会役員等

役 職名 班 氏　 名 電話番号 役職 名 班 氏　 名 電話番 号

会 長 3 前 田多幸 男
▲J　▲．■■■＿　－▲

体育 会支 部長 4 田村 千秋 rl′■　‾
▲・．＿■1；「rL′．▲

副 会長 2 0 谷 口大和 青少 年育 成協 役員

副 会長 4 田村 千秋 ■■ヽ■1　　■　■　■‾　■ 交通 安全 支部 長 20 谷 口大 和 11q ＿l‾‘▼1
▲ ■■ノーヽ′■ノ

副会 長 2 森原 早百 合 lヽ ■ヽ■ヽ■ヽ一一　　　＿J 健康 づ く り推進 員 4 前 田啓 子 任期3 月末

会 計 2 岩 城　 勲 「‾一‾‘‾■・1
＿l l・TU J

健康 づ く り推進 員 1 7 村 田み ど り 〝

会 計監 査 17 宮谷 秀雄 rヽ ‾【‾－‾
●一▲lU l一

健康 づ く り推進 貞 6 諸 相 あや 〝

会 計 監 査 1 2 西村　 寛 r、－‾　一
．＿＿l　 ＿＿＿．■

健 康 づ く り推進 員 20 蓮 俳美 江子 〝

子 ども会会 長 9 野儀 幸恵 ′‾‾　＿二 とな り組福祉 貞 17 井 口博 一 ‘ヽ■＿′‾′、‾
‾　＿tJ▲■U

明朗会 会長 1 9 西 村啓 二 P ‾‾‾，‾l
＿▲．＿、＿こJ

とな り組福祉 員 6 五反田東孟子
ー■1【■J■】■ヽ′▲＿

公 民館 運営 委員 8 新 晴美 ′■■‾■－‾■　′′ヽ、′ヽ■J とな り組福祉 員 1 会 見登美 子 ′ヽ′ヽ■ヽ■’0′、
．．ヽ′ヽ ′ヽ■▼ご

同和教育推進協力員 3 住 山 隆志 r■■ヽ　′ヽ′ヽ－一‾ とな り組福祉 員 19 田中正信 ′ヽ′■「′ヽ一‾‾‾

婦人連稲見 （支部長） 1 7 井 口儀子 √‾■・lヽ －′ヽ■一　＿＿ヽ、．＿ごJ 町 内配布 物担 当者 メ 磯 貝末 次

民 生 ・児童委 員 8 明里 嗣朗 r■′ヽ　′ヽ　■′ヽ■

班長および地区長

班 班長 世帯 数 地 区構成 班 班 班長 世 帯数 地 区構 成班

1 中野恭子 2 0 1 1 ☆ 山 田美恵子 11 1 1 ・12 ・1 3 ・15 ・16

2 ☆ 久林　 稔 1 9 1 ・2 1 2 斉藤 責 8

3 ☆ 堀場幹雄 26 3 ・8 ・18 1 3 徳 田肇 1 6

4 奥 谷初志 20 1 5 山本智 子 10

5 ☆長 尾雅子 19 4 ・5 ・6 1 6 白土初 子 14

6 国政明子 2 6 1 7 赤 井喜 洋 2 5

7 田村洋 子 15 18 松 尾好 広 18 ※ 会 員数 は 9

8 滝 川好 治 19 19 中山紳 司 3 4

9 ☆ 岡垣 ＃美 並 16 7 ■9 ・1 7 2 0 ☆松 田佑 介 3 1 19 ・2 0

☆印 は地 区長 合 計 34 7



専門部

所属 部長 班 氏名 電話番号 所属 部長 班 氏名 電話番号

総務部 ○ 6 清水道生 体育部 ○ 20 鳥飼真二
■．．■　」　　＿

総務部 1 谷 口知 由 体育部 12 宮 田活淳

総務部 5 村上晴男 体育部 13 高木 由貴

総務部 7 竹 内淳子 体育部
l 1 5 上田靖子

総務部 17 宮谷秀雄 体育部 ．小一1 1 6 吉田　 進

総務部 委嘱 6 磯貝末次 体育部 18 相　 和＃

総務部 委嘱 6 竹 内寛美 体育部 委嘱 1ユ 小谷雄二

環境衛生部 ○ 2 吉田澄広 √　－　＿，ヽ‘■ 体育部 委嘱 9 吉田典夫

環境衛生部 11 大下雅朗 防災交通部 ○ 9 奥田　 茂 仁‾‾▲＿日．■・＿＿＿一
環境衛生部 19 松本　 博 防災交通部 4 森本　 克

社会福祉部 ○ 3 上治美恵子
J　　　‾■・’

社会福祉部 8 有　 利秋

トンド祭り　にぎやかに

1月12日恒例のトンド祭りが塩釜神社下広場で行われました．

前日11日、20年度班長、専門部異等により

雪中でのやくら用竹切り、広場の除雪が、当日

早朝には本年度奇数班班長、専門部員等により

やくら組み、お神漕、福引などの支度が行われ

ました．

定刻9時、町内全住民の健康と多幸を祈って

トンドに点火、乾杯を行い、炎は勢い良く立ち

昇りました．風は滞たく、小雪がちらつく中、

多くの人か集い、注連縄、破魔矢を炎の中に投

じ、家内安全、身体健康を祈ったあと、碍引で
当りを喜び、あるいはお神酒を手に談笑を楽し

む輩がみられ、明るい年の幕開けを迎えました．

本年も多くの人のご点刀とご協力で楽しい

トンド祭りが出来ました．弓年も一年元気で

楽しく頑張りましょう。
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明朗劫活動事業と入会のお誘い

明朗会は昨年度新体制でスタートし2年呂を迎えました．現在の会員数は56人（昨年より2人減）

です．会鼻の健康保持とお互いの親睦を図る目的で色々な活動を行っています．入会資格を65歳以上

としていますガ、60歳以上でも希望があれば入会できます．日本は世界一の長寿国になりましたが、

高齢者ガ博康で楽しく生きるためには適当な運動とバランスのとれた食事のほかに、人と人との交流が

大切だといわれています．明朗会は最も身近で気軽に参加できる交流の場であると思います．

本年も次のような活動を計画していますので、ご入会されてお互いの親睦を深めていただき健康で楽

しい日々を送っていただければ幸いです．

遷動として町内公園の清掃、社会見学会（鹿野宿散策、殿ダム見学と上地集落で会食）、歩こう会、

魚康傭兵教室、健康講座、教養教室、（地域防災）交通安全教室、秋季親睦会、面影2丁自宅かクラブと
の交流会、身障者との交流会、カラオケ教室などを予定しています．

明朗会会長　西村啓二（19班）

公民館運営委員を担当して

昨年4月から「面影地区公民館の運営についての意見陳述、業務協力」を主とした当町内運営委員を

起当し、1月の総会で報告させてもらおうと思っていましたガ、時間ガなかったので紙上を借りて概略

を報告します．

ますもって、昨年10月25日～26日開かれた公民館祭、メインの仙面影の画伯たぎ，の絵画、そ

して菊花で会場を華やかに盛り立てようとの合言葉に町内の皆様へ出展をお願いしたところ9名（一般

の却）の方から十封点出品していただき、会場を一段と見応えあるものに出来ましたこと大変ありがた

く厚くお礼申し上げます．

次に運営委員から新しい視点から意見を出して欲しいと要望されたので、公民館票についての反省・

意見初めての担当でしたので菌惑しましたが、他の公民館祭を見学し、実情把握の上検討させていた

だこうと、10月26日前田常任委員と市内4ヶ所を訪問し、暑館長から数項目について面談し、意見

を舞頂しました．もちろん、拝聴した事項については一覧表にまとめ、デジカメ映像もCDに保存して

届けさせていただきました．この報告と私見（1．ボトムアップのための規約改正　2．芸能文化祭的

要素の加味　3．幼児、高齢者など止むを得ずマイカー利用のための配慮など）を添え、今年度の公民

館斜こ寄与できるよう提出しており、近く検討すると聞いております．皆枝、今年度の公民館祭に是非

お出かけになるようお願いいたします．

公民館運営委員　新　晴美（8班）

示坂が新設されました

このたび、竹内箋美枝の好意により掲示板を寄贈して

いただき、1班、2班、集会所前、3・4班および20班

のコミステーション倭に設置しました．

町内あるいは名班の催しを広報するため有効に利用さ

れるようご案内します．

本当にありがとうございました．

編集 後記　 昨 年よ り内容 を充 実 させ 、紙上 コ ミニ ュケ

－ シ ヨ ンを 目指 して い ます の で皆 様 のご 寄 稿 をお 待

ち してい ます 。　　　　　　　　　　 桧 務部


